

Ligures, el ámbar

Cuando Phaeton se hunde en el Océano todas las tardes, sus rayos producen en la amarga agua un ruido que luego las ondas arrojan a la playa, es el ámbar que se recogía en la embocadura del río Eridanos en el mar boreal. El ámbar llegaba a Europa de las costas meridionales del Báltico (D'Arbois Premieri habit. ~~III~~ I 1879 p. 331, 333)

Los Ligures según Avieno (Ira mar. v. 129-133) vivían al Norte de las islas Británicas o Británicas. En estas regiones lejanas de los Ligures coincide la desembocadura del Eridanos, según un poeta que en el siglo VII a. C. tomó el nombre de Hesíodo y que coloca su río en el extremo NO de Europa [sin nombrar a los Ligures] (D'Arbois I 334-337)